

Réflexion Biblique: "Le Voyage vers la joie"



Juste avant sa crucifixion, Jésus a dit à ses disciples : « Vous pleurerez et vous vous lamenterez, tandis que le monde se réjouira. Vous serez dans la tristesse, mais votre tristesse se changera en joie... C'est maintenant votre tristesse, mais je vous reverrai, et vous vous réjouirez, et personne ne vous ravira votre joie. » (Jean 16:20, 22, LSG)

Quelle merveilleuse et optimiste promesse ! Pourtant, nous savons tous que le chemin vers la joie n'est pas toujours facile. Nous ne pouvons certainement pas le forcer, surtout lorsque nous ressentons le poids de la tristesse et du chagrin face à nos pertes-ou que nous sommes complètement démoralisés par des circonstances frustrantes ou accablantes.

Cependant, Jésus, sur son chemin de la croix, conscient de toutes les souffrances qui étaient encore devant lui et ses disciples, pouvait encore parler de la joie. Une joie que personne ne pourrait jamais nous arracher. Qu'avait-il en tête, et cette joie est-elle disponible pour nous aujourd'hui ? À quoi ressemble le chemin vers la joie pour ceux qui vivent dans des zones de guerre, des camps de réfugiés, ou qui pleurent la perte de leurs familiers, de leurs amis, de leur foyer, voire l'intégrité de leur pays?

Lorsque le mal se déchaîne par ses forces destructrices, les gens souffrent, parfois horriblement. C'est un fait évident. La vie est pleine de douleur et de souffrance pour chaque être humain, et parfois le poids de tout cela menace de briser nos âmes. Pourtant, Jésus a promis à ses disciples qu'un jour leur chagrin se changerait en joie. Ils le reverraient et pourraient reprendre leur relation intime et étroite, pour toujours.

Pendant les cinq dernières années, l'une de mes plus grandes sources de joie est venue du fait de compatir avec des personnes partageant la même foi, avec d'autres personnes partageant les mêmes idées, dont beaucoup sont également confrontées en témoignant tant de mort, de destruction et de souffrance dans le monde. Beaucoup de conversations peuvent dégénérer en colère ou en répétition

des offenses et des peurs. Mais, pour moi, le tournant décisif survient souvent lorsque nous cessons de nous plaindre ou de nous lamenter de peur et que nous commençons à prier.

Toutes les fois que nous déversons nos cœurs à Dieu ensemble, une paix profonde m'envahit. Et plus d'une fois, j'ai ouvert les yeux et vu mes partenaires de prière rayonner de la même joie que moi. Dans des moments pareils, je ne me sens soudain plus aussi seul ni désespéré. Il y a d'autres disciples de Jésus, qui, comme moi, s'appuient sur Dieu pour trouver du réconfort et se tournent vers le Saint-Esprit pour trouver une inspiration et une orientation. La présence vivante de Jésus se révèle soudain. Je le vois en eux, et ils le voient en moi.

Dans nos souffrances, Dieu ne m'a pas abandonné, ni eux. Je peux à nouveau croire qu'il y a encore de la bonté dans le monde : Jésus-Christ est présent et œuvre pour le bien de tous ceux qui le connaissent, l'aiment et le servent comme moi. S'ils ne vont pas perdre espoir, alors moi non plus.

Je pouvais tant dire sur la paix et la joie qui naissent de la prière et du travail d'ensemble avec nos frères et sœurs en Christ. Mais, pour l'instant, je voudrais simplement vous rappeler, une fois de plus, la promesse de Jésus : « Dans ce monde, vous connaîtrez beaucoup de chagrin, mais votre chagrin se changera en joie. »

Peu importe ce que vous avez perdu (s) ou ce que vous traversez maintenant, cette promesse s'adresse aussi à vous. Assurez-vous simplement de chercher le chemin aux bons endroits. Le chemin vers la joie commence et se termine avec Jésus. Gardez les yeux fixés sur Lui.

Avec l'amour de Jésus Christ,

Dr. Tim

“Que le Dieu de l'espérance vous remplisse de toute joie et de toute paix dans la foi, afin que vous débordiez d'espérance par la puissance du Saint-Esprit.” (Romans 15:13).

Timothy C. Geoffrion est un ancien Pasteur qui dirige Faith, Hope, and Love Global Ministries (www.fhlglobal.org) depuis 17 ans. Il enseigne aux étudiants du séminaire, pasteurs, et autres ministères sur comment connaître, et servir Dieu plus efficacement comme des dirigeants conduits par l'Esprit au Congo et en Asie du Sud Est.